

Трансгрессия политических и социокультурных ценностей в условиях информационного общества

Рудковский Э.И.

Учреждение образования
«Витебский государственный университет
имени П.М. Машерова», Витебск

Трансгрессия стала неотъемлемой чертой современного общества.

Цель статьи – анализ трансформации политических и социокультурных ценностей современного социума в условиях глобализации.

Материал и методы. *Материалом исследования является политический и социокультурный ландшафт современного мира. Используются общелогические и общепринятые методы теоретического познания.*

Результаты и их обсуждение. *В современных условиях изменяется содержание суверенитета государств, их безопасности, роль государственных границ, существенно трансформируется феномен демократии, роль политических партий, их идеологических платформ. Происходит отказ от базовых общечеловеческих ценностей в результате насаждения либертарианской идеологии через социальные сети.*

Заключение. *Важнейшим способом онтологизирования социального организма в современном мире является идеология, конечной целью которой должно быть народосбережение, сохранение национальной идентичности, которая и делает народ народом.*

Ключевые слова: *трансгрессия, ценности, идеология, демократия.*

Transgression of Political and Social and Cultural Values in the Conditions of Information Society

Rudkovski E.I.

Education Establishment
“Vitebsk State P.M. Masherov University”, Vitebsk

Transgression has become an indispensable feature of the contemporary society.

The purpose of the article is an analysis of the transgression of political and social and cultural values of the contemporary society in the conditions of globalization.

Material and methods. *The research material was political as well as social and cultural landscape of the contemporary world. General logical and generally accepted methods of theoretical cognition were used,*

Findings and their discussion. *In the contemporary conditions the content of sovereignty of states, their security, the role of state borders change; the phenomenon of democracy, the role of political parties, their ideological platforms are considerably transformed. Rejection of basic general human values as a result of imposing libertarian ideology through social networks takes place.*

Conclusion. *In the contemporary world ideology has become a significant way to make the social body ontological. Its final aim should be saving the nation, its national identity which makes the people what it is.*

Key words: *transgression, values, ideology, democracy.*